



南関中プライド

令和6年度スローガン『自分の限界に挑戦！ そして、一笑懸命！』

文責 校長 平井 一郎

5/19 (日) 体育大会に向けて！

体育大会まであと数日となりました。天候にも恵まれ、練習も順調に進んでいます。下記のように体育大会の生徒会テーマも決定し、学校全体の盛り上がりも高まっています。

体育大会・生徒会テーマ

Try & Smile～掴み取れ！！ 179人の努力の笑顔～

↓ 団画作成



↓ 3年生学年競技



↓ 団体演技・演舞



↓ サンライズ朝練



↓ 2年生学年競技



↓ 団体演技・ダンス



親子美化作業、お世話になりました

5/11(土) 早朝からの除草作業、大変お世話になりました。また、前日までも多くの保護者や地域の方々にも作業をしていただきました。広い校地のため、日頃、手入れが行き届かなかった場所が、保護者の皆様、学校応援団の皆様、生徒の頑張りのおかげで、とてもきれいになり、最高の環境で体育大会を迎えることができます。ありがとうございました。



人権集会

8日(水)に今年度第1回目の人権集会を行いました。今回は村田先生から『就職差別』についての話をいただきました。その後、生徒は村田先生への『返し』を記入し、20名以上の生徒が『返し』を発表してくれました。みんなが思いを語り、その思いをしっかりと受け止めることができる南関中になりつつあります。

南関中学校には児童生徒支援加配といって、生徒を様々な面でサポートする先生方(村田先生と西澤先生)がいらっしゃいます。また、他の先生方も生徒一人一人に寄り添いながら、日々の教育活動を行っています。心配な事がありましたら、お気軽にご相談ください。



